

Frau  
Adelheid Dietz-Will  
Vorsitzende des Bezirksausschusses des  
5. Stadtbezirkes - Au-Haidhausen  
Friedenstraße 40  
81660 München

**Erste Werkleiterin**

**Kristina Frank**  
Telefon: 089 233-22871  
Telefax: 089 233-26057  
kristina.frank@muenchen.de  
Roßmarkt 3  
80331 München

Dienstgebäude AWM:  
Georg-Brauchle-Ring 29  
80992 München  
www.awm-muenchen.de

17.03.2020

Konzept für Wertstoffinsel Senftlstraße / Weilerstraße

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 07550 des Bezirksausschusses  
des Stadtbezirkes 05 – Au-Haidhausen vom 22.01.2020

Sehr geehrte Frau Dietz-Will,

der Bezirksausschuss 05 – Au-Haidhausen bittet mit Antrag Nr. 14-20 / 07550 vom 22.01.2020 den Abfallwirtschaftsbetrieb München (AWM), die Situation an der Wertstoffinsel Senftlstraße/ Weilerstraße zu überprüfen, da die Behälter überfüllt seien. Des Weiteren solle eine aktuell gültige Telefonnummer für Beschwerden angegeben werden. Darüber hinaus wird gebeten, zu prüfen, ob Wertstoffinseln auch jenseits der Welfenstraße an der Bahnstrecke aufgestellt werden könnten.

Dieser Antrag betrifft ein laufendes Geschäft nach Art. 88 Abs. 3 Satz 1 Gemeindeordnung in Verbindung mit der Betriebssatzung des Eigenbetriebes, weil die Bearbeitung aller Fragestellungen zum Betrieb von Wertstoffsammelstellen zu den laufenden Geschäften des AWM gehört. Die Behandlung erfolgt deshalb mit diesem Schreiben.

Eine Überprüfung der Wertstoffinsel Senftlstraße/Ecke Weilerstraße hat ergeben, dass der Austausch eines kleinen Braunglasbehälters in einen größeren Behälter sinnvoll und auch realisierbar ist. Das Aufstellen weiterer Behälter wird jedoch schon aus optischen Gründen nicht für sinnvoll erachtet. Vielmehr wird der AWM die Entsorgungsfirmen bitten, den Entleerungsrhythmus dem Bedarf anzupassen. Derzeit werden die Container Dienstag und Freitag geleert. Die Entsorgungsfirmen werden weiter gebeten, die aufgestellten Container mit neuen Aufklebern mit den Kontaktdaten zu versehen.

Im Rahmen einer Ortsbesichtigung durch einen Mitarbeiter des AWM wurde festgestellt, dass zum jetzigen Zeitpunkt nicht abschließend beurteilt werden kann, ob jenseits der Welfenstraße an der Bahnstrecke weitere Container aufgestellt werden können. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt sind die Bauarbeiten für die Wohnanlage, insbesondere die Außenbereiche, noch nicht abschließend fertiggestellt. So ist beispielsweise unklar, ob die Flächen künftig mit schweren Lkws überhaupt befahrbar sind oder ob es sich um Feuerwehranfahrtszonen handelt.

Nach Fertigstellung des Baugebiets kann selbstverständlich eine nochmalige Ortsbegehung stattfinden, um zu prüfen, ob im näheren Umgriff zur Senftlstraße weitere Wertstoffinseln eingerichtet werden können. Die zuständige Entsorgungsfirma hat bereits zugesagt, das „Neubaugebiet Paulaner“ im Rahmen der nächsten Begehung Ende Mai/Anfang Juni zu berücksichtigen.

Der Antrag des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 05 – Au-Haidhausen vom 22.01.2020 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Edwin Grodeke  
Vertreter der Referentin